

# PEMDES

## Pameran Alutsista di Purbalingga Resmi Ditutup

Satria Ferry Sonarya - [PURBALINGGA.PEMDES.WEB.ID](http://PURBALINGGA.PEMDES.WEB.ID)

Nov 16, 2022 - 08:35



*PENUTUPAN: Danpuspenerbad Mayjen TNI Dwi Wahyu Winarto saat menutup pameran alutsista dan rangkaian kegiatan HUT Penerbad ke 63 di Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)*

PURBALINGGA - Pameran Alat Utama Sistem Senjata (Alutsista) TNI dan Bakti TNI di kompleks GOR Goentoe Darjono Kabupaten Purbalingga yang berlangsung selama tiga hari sejak Minggu, (13/11/2022) hingga Selasa, (15/11/2022) resmi ditutup oleh Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat (Danpuspenerbad) Mayjen TNI Dwi Wahyu Winarto, S.I.P., M.M., M.Tr (Han).

Dalam kegiatan pameran tersebut, masyarakat dapat melihat secara langsung Helikopter milik Penerbad (Penerbangan TNI Angkatan Darat) maupun berbagai kendaraan tempur (Ranpur) dan beberapa Senjata Berat berbagai macam varian

Pistol serta perlengkapan Militer lainnya. Di samping juga turut digelar bazar produk kuliner Persit Kodam IV/Diponegoro dan UMKM masyarakat Purbalingga, pengobatan gratis, donor darah, RTLH dan Jambanisasi serta penyaluran bantuan sosial dan paket sembako dari Kasad Jenderal TNI Dr Dudung Abdurahman.

Selaku Penanggung Jawab Kegiatan dalam rangka peringatan HUT Penerbad ke-63, Mayjen TNI Dwi Wahyu Winarto, mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah mendukung rangkaian kegiatan ini yang mencerminkan bentuk profesionalitas prajurit Penerbad, satuan Kodam IV/Diponegoro khususnya Korem 071/Wijayakusuma beserta jajarannya, Pemda setempat, komponen bangsa maupun seluruh lapisan masyarakat Purbalingga.

“Pameran Alutsista dan Bakti TNI ini tidak dipandang hanya sebagai bentuk kegiatan seremonial belaka, tetapi hendaknya dimaknai sebagai wujud kepedulian sosial dan bakti kita kepada masyarakat serta rasa syukur kita kepada Tuhan YME,” ucapnya, Selasa, (15/11/2022).

Ia juga berharap keluarga besar Penerbad senantiasa berada dalam lindungan dan bimbingan Allah SWT dalam melaksanakan tugas yang dibebankan Negara dan Bangsa Indonesia.

“Berkenaan dengan selesainya rangkaian kegiatan HUT Penerbad ke-63, Kegiatan Pameran Dalam Rangka HUT Penerbad ke-63 Tahun 2022 secara resmi saya nyatakan ditutup. Saya berharap semoga kegiatan tersebut dapat bermanfaat serta mampu menghibur dan mengedukasi masyarakat Purbalingga dan sekitarnya,” ungkapnya.

Ia juga menambahkan yang lebih utama kegiatan ini benar-benar memberikan dampak positif bagi kemanunggalan TNI dan rakyat serta menumbuhkan kecintaan dan rasa saling memiliki antara TNI dan Rakyat. Karena TNI dari Rakyat dan untuk Rakyat.

Penutupan kegiatan juga dimeriahkan dengan penampilan display Drumband dari SMA Muhammadiyah 1 Purbalingga. (RP)